

(Jaga Mike, Marcus, **Klaus**)



Ein neues Bike, ein traumhaft schöner, aber sehr heißer Sommertag und Urlaub, die perfekten Zutaten für eine spontane MTB Tour im schönen Salzburgerland. Startpunkt der Osterhornrunde ist wahlweise Voglau bei Abtenau (Pongau) oder Strobl am Wolfgangsee (Salzkammergut).



Bei einigen Sommerspritzern an einem lauen Sommerabend im Gastgarten kann man ja leicht eine Biketour mit 1700Hm ausmachen, was es heißt dann am nächsten Tag diese bei 30°C im Schatten auch zu fahren wurde uns erst bewußt als wir schon mitten drin waren. Mike der "voll im Saft" stand lachte uns nur aus als Marcus und ich zu schimpfen bekannen wer den diese blöde Idee hatte.

Osterhornrunde (1700Hm)



Tolle Landschaft und grandiose Ausblicke entschädigen zwar für die Plagerei aber die Hitze war eindeutig Spaßbremse bei dieser schönen Runde um die Osterhorngruppe. Bestens beschildert braucht man nur den Schildern nach zu fahren und hat somit Zeit die Aussicht zu genießen. Mit 54 Km und einigen knackigen Anstiegen, jedoch alles auf schönen Forststraßen, ist die Tour konditionell anspruchsvoll aber technisch leicht zu bewältigen.



Auch die Bikes brauchten bei der Hitze mal ne Pause, oder waren`s doch wir ☐